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Ich habe mich in meiner Jugend dort 

viel mit Jugendlichen, die sich da 

trafen und die oft als „Rocker“ 

bezeichnet wurden, beschäftigt. Mir 

war dabei die Inschrift an der Stele 

nicht aufgefallen. Erst als diese vor 

einigen Jahren angestrahlt und 

damit klarer lesbar wurde, las ich sie 

mit Schrecken – wie da z.B. die 

grausamen Schlachtfelder des 

ersten Weltkriegs als „Feld der 

Ehre“ bezeichnet wurden. Diese 

Kriegsverherrlichung in der Zeit 

meiner Großeltern möchte ich nicht 

unkommentiert meinen Kindern und 

Nachfahren hinterlassen.  


